Antrag Nr. 04-O-23-0005 CDU-Fraktion

Betreff:

Parken in der Jungferngartenstraße

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu prüfen, welche Möglichkeit es gibt, in der Jungferngartenstraße zu parken.

Ein absolutes Halteverbot ist m. E. nicht durchsetzbar, da die dort wohnenden Bürgerinnen und Bürger auf das Parken angewiesen sind, da ein Parken auf der Danziger Straße wegen des nicht genügend vorhandenen Parkraums nicht möglich ist.

Eventuell könnte der schmale Bürgersteig auf der oberen linken Seite, der nicht benutzt wird, entfernt werden, so dass direkt an der Mauer geparkt werden kann.

Begründung:

Wiesbaden, 11.01.2004